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Résumé :

Le sujet de l'utilisation de I'animation dans la publicité électronique pour éduquer
les enfants. La création d'un flash de sensibilisation utilisant la technologie
d'animation est un sujet important a I'heure actuelle en raison de son importance
pour transmettre des messages publicitaires de maniére efficace aux enfants.
Comment I'animation peut conduire a un message publicitaire de sensibilisation
destiné aux enfants, notamment dans le domaine de la conscience
psychologique, en s'appuyant sur 'approche analytique descriptive de I'analyse
des échantillons et sur lI'approche de la pratique technique, avec |'utilisation
d'outils de collecte de données et de programmes de téléphonie mobile pour

compléter. Le flash.

La publicité utilisant la technologie d'animation a atteint plusieurs résultats, dont
les plus importants sont les suivants : La technologie d'animation dans la

publicité électronique est une bonne technique pour transmettre le message
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publicitaire de sensibilisation aux enfants, et le flash publicitaire utilisant la
technologie d'animation aide a éduquer I'enfant, en particulier de I'aspect
psychologique, car il est intéressant, simple et facile a comprendre. Amusant en

méme temps .

Summary :

The topic of using animation in electronic advertising to educate children (creating
an awareness flash using animation technology) is considered an important topic
at this time because of its importance in conveying advertising messages in an

effective manner.

For children, in this study | tried to find out how animation can deliver an
awareness-—raising advertising message to children, especially in the field of
psychological awareness, relying on the descriptive analytical approach to sample
analysis and the artistic practice approach, with the use of data collection tools
and mobile phone programs in completing the advertising flash using animation
technology. | have achieved For several results, the most important of which is:

that technology

Animation in electronic advertising is a good technique in conveying the
awareness-—raising advertising message to the child. The advertising flash using
the animation technique helps in educating the child, especially from the

psychological aspect, as it is simple and attention—grabbing.

It is easy to understand and fun at the same time
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